

Technisches Datenblatt / Technical data sheet PO Trennfolie / PO release film

Bezeichnung Description	RF 2		
Material Material	PO	Farbe Colour	Rosa Pink

VABATEC® RF 2 ist eine rosa kostenoptimierte PO Trennfolie mit sehr hoher Dehnfähigkeit, die sich für die Verwendung mit allen gängigen Harzsystemen bis zu 150 - 160 °C eignet. Die Folie kann auch, als VABATEC® RF 2P, in perforierter Ausführung (HN1 Und HN2) geliefert werden.

VABATEC® RF 2 is a pink cost-optimized PO release film with a very high elongation, which is suitable for use with all common resin systems up to 150 - 160 °C. The film can be also supplied in a perforated version as VABATEC® RF 2P HN1 and HN2.

Physikalische Eigenschaften, technische Daten / Physical properties, technical data

	<u>Einheit</u> <u>Unit</u>	<u>Durchschnitt</u> <u>Average</u>	<u>Methode</u> <u>Method</u>
Reißfestigkeit (längs) Tensile strength (md)	MPa	> 60	EN ISO 527-3
Reißfestigkeit (quer) Tensile strength (cd)	MPa	> 30	EN ISO 527-3
Bruchdehnung (längs) Elongation at break (md)	%	> 500	EN ISO 527-3
Bruchdehnung (quer) Elongation at break (cd)	%	> 700	EN ISO 527-3

Maximale Temperatur / [Max. temperature](#): 150 - 160 °C

Abmessungen / Dimensions:

Folienstärken / [Thickness](#): 30 µm
 Folienbreiten / [Width](#): 1.530 mm
 Rollenlänge / [Roll length](#): 500 m
 Andere Dimensionen auf Anfrage / [Other sizes on request](#)

Zolltarifnummer / [Customs tariff number](#): 39201028 EU

Stand / [Date](#): 08.03.2018

Dieses Produkt hat keine Mindesthaltbarkeit. Das Material kann unter normalen Lagerbedingungen gelagert werden. Die angegebenen technischen Daten sind nur Annäherungswerte, die als allgemeine Leitlinie für die Verwendung dieses Produktes stehen. Daher können sie nicht als verbindlich gelten. Es wird empfohlen, das Produkt vor dem ersten Einsatz zu testen.
 This product has not a minimum shelf life. The material can be stored under normal storage conditions. The technical data are only approximate and they can only be considered as a general guideline for the use of this product. Their accuracy are not guaranteed. It is recommended to test the product before first use.